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Письмо от Валентины Талубьевой:

  

Здравствуйте, дорогая Наталья Николаевна!

  

Во время сеанса исцеления энергиями Пантеона Святых Целителей 18 января я
почувствовала сильный поток и увидела огромный портал света над головой. Эти
энергии были как ливневый поток. Но можно было разглядеть и отдельные лучи.
Особенно выделялись — голубой луч (Богородицы) и изумрудный (Христа) с
патттернами золотых искр, а также бирюзовый луч из созвездия Лебедь - с планеты,
находящейся в 6 измерении и принадлежащей звезде Денеб, как потом уточнили мои
духовные Учителя. Все лучи имеют исцеляющую природу, которая гармонизует тонкие
тела человека. А 19 января во время следующего сеанса исцеления получила
посвящение от Гавриила. Сразу же после сеанса пришло послание от моих духовных
наставников. 
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Сообщение от 19.01.2017года 18:00

    
    -  Мы приветствуем тебя и хотим поздравить ещё с одним посвящением — в энергии
Гавриила.    
    -  Это Архангел Гавриил?  
    -  Нет, это теперь не архангел. Он вознёсся ещё выше, как и Михаил, но вновь пришёл
на Землю, в её огненный план, так как у него есть миссия в связи со сложившимися
условиями на планете. В эти крещенские дни Земля рада принимать энергии, идущие в
целительных потоках, в том числе и из Пантеона Святых Целителей. Сейчас крайне
важно, чтобы начало цикла знаменовало собой новые образования в энергоструктурах
как Внутренней Земли, так и на её поверхности.   

      

И таким важным звеном для трансляции исцеляющих потоков являетесь вы, передовой
отряд человечества, который посвятил свою жизнь восхождению в духе и помогает
совершать Переход в это непростое для планеты время. Но настройки на переход
подходят к концу, и очень много пертурбаций в энергетическом отношении произошло за
последние 3 года. Планета вышла на свою уникальную орбиталь, откуда будет легче
всем Силам Света и, в первую очередь Галактической Федерации, отслеживать
становление планеты как саморазвивающейся системы, что очень важно в условиях,
сложившихся во всём вашем рукаве Галактики. Все усилия сосредоточены на том, чтобы
Земля и человечество на ней сделали определённые шаги в направлении этого
становления, от которых будет зависеть не только формирование новой человеческой
расы, но и те условия, в которых предстоит жить всему планетарному сообществу. И вы
своими коллективными медитациями под нашим руководством способствуете более
быстрому процессу становления новых энергий на планете. 

    
    -  Благодарю вас, чту, люблю, благоговею.  

  

***

  

Наталья Николаевна, пожалуйста, декодируйте этот текст, если нужно, потому что я
кое-что не понимаю. Например, вот эта фраза: "Сейчас крайне важно, чтобы начало
цикла знаменовало собой новые образования в энергоструктурах как Внутренней Земли,
так и на её поверхности." О чём идёт речь, не знаю. И причём здесь весь рукав
Галактики, в котором находится Земля? Хотя интуитивно понимаю, конечно, о чём они
говорят общими фразами, не расшифровывая.
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***

  

  

От Натальи Котельниковой.

  

Я вижу, как мои «студенты» раз за разом усаживают меня на ченнелинг. Я благодарна
всем, кто задает мне вопросы. Через вас работает вселенная, мои дорогие!

  

Я обращаюсь к Гавриилу и прошу прокомментировать такие строчки из послания
Валентины: «Сейчас крайне важно, чтобы начало цикла знаменовало собой новые
образования в энергоструктурах как Внутренней Земли, так и на её поверхности». Это
связано с тем, что пришли новые Хранители и уходят Синие сферы, которые сдерживали
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вспышку? Или с чем-то еще?

  

Это связано со всем, но больше всего это связано с энерогструктурами планеты,
которые изменяются и образуют новую плотность, то, что вы называете Переход в
систему астрального мира. При переходе в другую мерность изменяется вся
энергоструктура -  ментальные и астральные поля вокруг человека, всех живых существ
и самой планеты. Ты помнишь о Теле Ка, которое вы активируете на занятиях – это
следующая энергоструктура. Ты помнишь о вывороте в следующий слой торсионного
поля человека? И Планета выворачивается и становится тоньше по вибрациям, т.е.
вещество переходит в свою следующую стадию творения, становится энергонасыщенней
и плотней по вибрациям (не в смысле плотности, а в смысле коротких волн),
энергетически сильнее. И взаимосвязь со средой становится ближе, вы сближаетесь со
средой, которой становится легче управлять и выращивать вокруг себя.

  

Магнитосфера тоже изменяется, но это другое. Мы пока не будем говорить о
магнитосфере, она в процессе изменения и скоро можно будет посмотреть, что
получилось в этом плане. Как ты знаешь, уходят Хранители магнитосферы, и она
переходит под водительство других структур, местных. Это Силы Владычицы Марии –
Богородицы. Внутри сферы Земли есть особые структуры, которые были на обучении и
сейчас приступают к своей деятельности.

  

 Я приняла недавно по «внутреннему телетайпу» готовность Сил Богородицы номер
один. Это правда?

  

Да, это так, но напряжение все время убирается. Силы собираются в покое и сохраняют
внутри стабильность. Это не аврал и не бойкот кому-то. Это нормальный процесс,
который задействуется в определенный период жизни планеты и который будет в
жизни Богородицы в первый раз. Она под контролем более могущественных систем, с
ней будет все в порядке.

  

Мы и не сомневаемся, наша планета в хороших руках!

  

Какие условия создаются в нашем рукаве Галактике,  при которых важен путь нашей
Земли?
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Всё во всём, и каждый член Галактического сообщества важен для всех остальных. Нам
важно сохранять спокойствие и мир, и в условиях конфронтации и зависимости,
которые царят в Рукаве Галактики и в договоренностях, нам не нужно еще одного члена
Галактического Единства, который будет сеять разброд и непринятие общих мер
оздоровления Единства. Как известно, планета станет полноправным членом новой
Галактической Федерации, и нам нужен не инвалид, просящий постоянно помощи, а
достойный член Федерации, энергетически сильный и мирный.

  

Кори Гуд: «Суперфедерация вскоре будет распущена, как это происходило в
бессчетных системах других звезд. Это находится в полном соответствии с космическим
законом. Потом Тир-Эйр говорил, что вскоре появятся еще две расы 
Хранителей
, которые заменят 
Голубых Авиан
и 
Существ с Золотыми Треугольными Головами
. Тогда   новые Хранители проведут Суперфедерацию через укрепление и закрытие
этих программ». «…новым Хранителям. Зал осветился ярко-синим светом. Я
почувствовал, как каждая молекула моего тела начинает вибрировать. Затем помещение
наполнилось буквально тысячами синих сфер. Сейчас перед нами стояли два новых
вида существ более высокой плотности».

  

Если можно, немного о новых Хранителях?

  

Завершение цикла всегда предусматривает замену Совета, совещательного органа. Это
нормальная процедура, и старые Хранители появились лишь затем, чтобы передать
власть следующим Хранителям, назначенным Супефедерацией. Новые Хранители
должны ведать и следить за соблюдением Законов Суперфедерации и решать
назревающие вопросы, связываясь с помощью разных существ. В том числе, и с другими
Суперфедерациями.

  

Я увидела мельком новых Хранителей – золотых сверкающих высоких существ. В них
много доблести и блеска, мне показалось, что это огромные светящиеся существа с
крыльями.
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    Это твои представители, Гавриил?  Нет, это не Я и не мои Силы. О них вы узнаете позже.  http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=390  Кори Гуд: «Наша задача – донести это знание до группового сознания внутри каждой изнаших звездных систем. Каждый из нас пришел в нынешнее воплощение из разных группГалактической Федерации. На наших родных планетах вернулись к жизни сотни тысячсуществ, принадлежащих к одной и той же группе души. Каждый из нас оказывает своейсистеме энергетическую и физическую поддержку. Такая поддержка предоставляетсякаждой звездной системе, проходящей через энергетический переход».  Мне хотелось бы подробнее поговорить на эту волнующую тему. Эти слова были сказаныСвидетелям представления новых Хранителей, собранным на собрании Супефедерации.  Каждый из вас тоже пришел в воплощение по зову души, чтобы помочь родной планете впериод перехода, будить и поднимать сознание. Вы и есть те, кто «вернулись к жизни как сотни тысяч существ, принадлежащих к одной и той же группе души». Здесь имеется в виду Групповая Душа, взявшая на себя труд донести до соратниковновые знания и смену энергетики.   «Каждый из нас оказывает своей системе энергетическую и физическую поддержку». Вы – те, кто это делает, помогая осознанно и неосознанно, исцеляя души и возводя напланете энергетические мосты и барьеры, выстраивая и активируя новые РешеткиСознания, новые электронные пояса, новые системы связи  пр.  Кори Гуд: «Тир-Эйр обратился к группе свидетелей и объявил, что он и двое другихГолубых Авиан больше не будут проявляться физически в нашей реальности. Вместоэтого, они часто будут пребывать в контакте с нами посредством снов. Он сказал, что воснах каждый из нас выполняет важную работу и обучается вместе с другими на нашейпланете. Нам следует ожидать, что все значительно расширится. Каждую ночь мыпребываем в классной комнате, полной астральных студентов. Мы занимались этим с техпор, как стали делегатами, а наши Высшие Я экранировали нас от того, чтобы мыпомнили слишком много деталей».  Вчера я проводила нашу медитацию при непосредственном участии Голубых Авиан - Ра.Этот канал возник после чтения «Закона Одного». И сейчас я все время чувствую ихприсутствие в моем канале.  Это положительные Существа Света Ра, которые непосредственно влияют на всюобстановку на планете. Семья Санат КумаРа является одной из групп Солнечнойсистемы, связанной непосредственно с Семьей Ра, и это родственники всем нам. Онинаправляют ваши мысли на служение планете, и поэтому идея ежедневных медитацийвозникла в твоей голове, чтобы усилить энергетическое и сознательное движениевнутри вашей группы.  Кори Гуд: «многие звездные посевы пришли сюда для того, чтобы исследовать этуплотность и предложить энергетическую помощь во время перехода. Сейчас те жесамые существа просыпаются к выполнению своих предопределенных миссий. Также онповедал, что благодаря мощному энергетическому усилению, которому подвергаетсянаша Солнечная система, наша способность проявления значительно возрастает.Если мы начнем пользоваться нашими опытами и навыками, чтобы способствоватьбыстрому расширению сознания, мы найдем способы проявления самой оптимальнойреальности. Каждый из нас может решить выполнять свою миссию и требоватьвысвобождения скрытых технологий. Мы можем осознать необходимость отдать всенаши силы, чтобы способствовать росту духовности и сознания остальной частичеловечества».  Мне очень понравились эти вдохновляющие слова, и с них я вчера начала нашумедитацию. Как нам требовать раскрытия наших скрытых технологий? Как нам достичьполного раскрытия наших сил?  Ваши силы – Семья Санат Кумара и Семья Ра. Они могут соединяться с вашимиаспектами в высших планах и приводить ваши планы в реальность. Это и естьиспользование своих потенциалов.  Д. Уилкок: «Представляется, что сейчас мы пребываем на позитивной временной линии,если не в “Оптимальной Временной Реальности”, о которой Кори рассказывал раньше».  Нет, пока вы не выправились. И сейчас именно идет корректировка временных линий,потому что негативные силы с планеты начинают убывать. Важно зачистить их посылы,которые были очень сильны, и наполнить реальность планеты призывами к свету,благополучию всех людей и Радости. Так что вам предстоит еще поработать на благопланеты во все свои силы.  http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=389  Д. Уилкок: « Мы видим, что Солнце и планеты становятся ярче, горячее, болеенамагниченными, более богатыми озоном и заряженными частицами, большеиспускается рентгеновских лучей и так далее. Тридцать пять древних традиций,собранных историками Сантильяна и фон Дехенд, [6]  предсказывали, чтопосле прохождения через процесс, мы войдем в Золотой Век.  Люди, оставшиеся сЗемлей, перейдут в четвертую плотность. У вас еще будет физическое,человекообразное тело, только оно станет более энергетическим и восприимчивым всвоей основе. Тысячи лет именно об этом говорили многие древние пророчества повсему миру».  Как мы можем поспособствовать переходу более продуктивно?  Делайте каждый свое дело, за которым пришли сюда. Не чурайтесь тяжелой работы илюбите свое дело. Пусть оно приносит вам радость и вдохновение, осознание своейпричастности к общему делу - грандиозному переходу всех мерностей, случившемуся навашем многомерном Пути!

 6 / 6

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=390
http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=389
#_ftn6

